

03.03.2020

Beschilderung U-Bahn-Haltestellen

Antrag:

Der Bezirksausschuss 19 fordert die Münchner Verkehrsgesellschaft auf, alle U-Bahnhaltestellen im Stadtbezirk 19 mit einer Beschilderung der Haltestellennamen besser von der Straße erkennbar zu machen.

Begründung:

Derzeit sind an den meisten U-Bahnhaltestellen die Haltestellennamen kurz unterhalb des Straßenniveaus angebracht. Man kann diese also nur lesen, wenn man direkt am jeweiligen Abgang steht. Fährt oder geht man an den Haltestellen vorbei, sieht man in der Regel nur das „U“ für U-Bahn aber nicht den Namen der Haltestelle.

Auch in Zeiten der Navigationssysteme dienen Haltestellen als Orientierungspunkte. Dafür ist auch der jeweilige Haltestellenname wichtig. Für den Marienplatz wurde das z.B. bereits erkannt und umgesetzt.

Richard Ladewig

Isabella Holz